



Voyage Espagne, jour 2

publié le 22/03/2017

Madrid : le matin nous avons visité les arènes. Très intéressant avec démonstration de combat (ce qui est plus une danse) entre le toréro et le taureau.

L'après-midi nous avons visité le musée du Prado. Ensuite nous sommes allés au parc du Retiro avec son palais de verre et son lac.

Il s'est mis à pleuvoir, nous avons fait une balade en bus jusqu'aux tours Kio puis nous sommes allés à la gare d'Atocha dans laquelle il y a un grand jardin botanique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.